



AGENDA DIARIA AGOSTO 2022

COMUNICACIÓN SOCIAL

comunicacionsocialtonaya2021@gmail.com

[Dirección de correo electrónico]

01 de agosto

Realización, publicación y difusión de imagen de invitación a la sesión de escuela de campo en el rancho las mesillas en coordinación con JIRA.

Difusión página de deportes.

Elaboración, publicación y difusión de curso intensivo de Pedicura y Spa en coordinación con desarrollo social.

02 de agosto

Difusión visorias página de deportes.

Difusión de aviso del programa fuerza mujeres.

Participación por la tarde en la sesión escuela de campo en el rancho “Las Mesillas” en coordinación con JIRA.

03 de agosto

Publicación referente a la sesión de escuela de campo.

Publicación del día internacional de la planificación familiar en coordinación con SIPINNA.

Publicación referente a los daños sufridos en estructuras de la red de corriente eléctrica afectando a las comunidades de Coatlancillo, Santa Gertrudis, San Isidro y El Alpizahuatl.

Publicación de recordatorio para la reunión informativa del programa de suelo y vivienda.

Elaboración de imagen, publicación y difusión del cerrado de calle.

Aviso de restablecimiento de energía eléctrica en las comunidades afectadas.

4 de agosto

Aviso de zona de trabajo por CFE debido a que se verá afectada la energía eléctrica en dicha zona.

Difusión de archivo del programa de suelo y vivienda.

05 de agosto

Elaboración de imagen, publicación y difusión de actividades en el festival cultural Tonaya 2022.

06 de agosto

Elaboración, Publicación y difusión de trabajos realizados por personal de fontanería en la zona centro ya que se afectó el servicio de agua potable.

Publicación de trabajos realizados por el módulo de maquinaria en el desazolve del rio Tonaya.

07 de agosto

Difusión del programa del festival cultural Tonaya 2022.

09 de agosto

Difusión del programa cultural.

Transmisión en vivo del programa cultural.

10 de agosto

Difusión de aviso para la campaña de vacunación página Centro de Salud Tonaya.

Difusión curso intensivo de pedicura SPA.

Edición, publicación y difusión de programas a disposición del público en coordinación con EL ROBLE y Desarrollo Social.

Transmisión en vivo del Festival Cultural.

11 de agosto

Difusión del servicio médico y horarios del Servicio Médico, al servicio de la comunidad en la base de protección civil y bomberos de Tonaya.

Elaboración, publicación y difusión de imagen para mantener el pueblo limpio.

Grabación, edición y publicación de la exposición en casa de la cultura.

Publicación para dar a conocer los refugios temporales por medio de Protección civil y bomberos de Tonaya.

12 agosto

Publicación y difusión de imagen proporcionada por SIPINNA del día internacional de la juventud.

Elaboración, publicación y difusión de la imagen de oportunidad de empleo en el personal administrativo.

Difusión de imagen de alertamiento de tormentas en desarrollo en el estado de Jalisco.

13 de agosto

Difusión de solicitud urgente de donación de sangre.

14 de agosto

Apoyo con equipo de cómputo e internet.

16 de agosto

Difusión de campaña de vacunación del centro de salud.

Publicación y difusión de imágenes proporcionadas por la dirección de contraloría.

Publicación de aviso de juegos mecánicos gratis.

17 de agosto

Publicación de aviso importante de afectación en la red de agua potable.

Elaboración, publicación y difusión de imagen alusiva al día del veterinario.

Edición y difusión de imagen de paquete disponible en dirección de desarrollo social en coordinación con EL ROBLE.

Elaboración, publicación y difusión de la imagen para invitar a reunión en el domo de La Cofradía referente a la obra de agua potable.

18 de agosto

Difusión de campaña de vacunación del centro de salud.

Elaboración, publicación y difusión de la imagen para reportes de alumbrado público y en el servicio de agua potable.

Difusión de imágenes proporcionadas por la dirección de contraloría.

Se asistió a la reunión de la colonia la cofradía.

19 de agosto

Publicación referente a lo sucedido en la reunión en la cofradía referente a la obra de red de agua potable.

20 de agosto

Publicación del curso realizado de pedicura y spa en casa de cultura organizado por el área de desarrollo social.

21 de agosto

Publicación de afectación en el periférico Rogaciano Sánchez debido a la fuerte creciente del río Tonaya, el cual fue cerrado a la circulación.

22 de agosto

Realización, edición y publicación de imagen del día del bombero.

Difusión de las próximas visitas del módulo del INE en nuestro municipio.

Publicación y difusión de vacante cubierta.

Publicación y difusión de las imágenes referentes a llamadas de extorsión para que la ciudadanía esté enterada de que tienen que llamar al 089.

23 de agosto

Apoyo con equipo de cómputo e internet.

Realización de imágenes para DIF.

24 de agosto

Difusión de aviso de la campaña de vacunación por medio del centro de salud.

Apoyo con equipo de cómputo, impresoras e internet.

25 de agosto

Publicación de la imagen de la campaña nacional de osteoporosis artritis que estará en el jardín municipal.

26 de agosto

Elaboración y programación de la imagen referente al día de los abuelos.

Se trabajó en la edición del primer informe de gobierno.

29 de agosto

Publicación de aviso para los planteles educativo para la entrega del programa recrea en la cabecera municipal.

Apoyo con equipo de cómputo e internet.

Edición del primer informe de gobierno.

Grabación de la sesión de cabildo.

30 de agosto

Difusión de la imagen proporcionada por SIPINNA referente al día internacional de las víctimas de desapariciones forzadas.

Edición del primer informe de gobierno.

Inauguración del domo de San Rafael.

31 de agosto

Reunión del área de SIPINNA en la cual se dio la aprobación del reglamento interno y plan de trabajo de dicha área.

Apoyo con hardware e instalación.